

【祭頭祭祭事委員の皆様が来校がありました!】

去る8月29日(水)に木滝郷祭事委員会委員長 信樂 哲様、木滝区長 加藤 茂様をはじめとする祭事委員の皆様にご来校をいただきました。木滝地区が鹿島神宮の春季祭頭祭神事の奉仕当番字として卜定を受けたことで、小中学生の協力をお願いしたいというものでした。木滝地区が前回春季祭頭祭を行ったのは、平成5年のことで、実に25年前の事になります。

取り巻く環境も大きく変わり、祭りの主体である囃子人の確保も難しい状況だそうです。そこで、高松地区全体から子供の参加を呼びかけ、祭りを通して新たな友情や郷土を愛する心を育んでいきたいという話がありました。学校でも祭事委員の皆様への思いを受けご協力をお約束しました。

つきましては、参加を希望される場合には、9月28日(金)までに、祭頭祭参加申込書を提出いただきたいと思います。高松地区全体で機運を高めていければと考えておりますので、ご協力よろしくお願ひします。



高松小学校長 箕輪 直

高松中学校長 中田 信二

【さわやかな2学期のスタートに向け! お世話になりました!親子奉仕作業】

9月1日(土)早朝より、親子奉仕作業が実施されました。普段、教職員では手が回らない、校舎周りの除草や側溝の清掃等、例年より多くの地域、保護者の皆様にご協力を頂きました。

今回は、地区ごとに作業場所を割り振り、親子で共に作業に汗を流しました。生徒達もこの取組を通し、奉仕の精神や愛校心を深めることができました。学校環境の下、気持ち新たに新学期をスタートしていきたいと思ひます。



また、PTA保健環境委員の皆様にも諸準備等、大変お世話になりました。ありがとうございました。

教頭 坂上 有紀

【不審者侵入!危険を回避!鹿嶋警察署の指導による避難訓練実施!!】

例年、冬に実施していた不審者対応の避難訓練でしたが、全国各地の不審者等の事案を勘案し、今年度はこの時期に実施しました。

「職員玄関から、不審者役の警察署の方が校舎内へ侵入」の想定の下、生徒達は教職員の指示に従い速やかに避難をすることができました。また、訓練後は警察署の方から防犯に関する講話を頂き、生徒達は実感を持って理解をすることができました。



今後は、Jアラートの避難訓練等も実施し、生徒の安全確保により努めていきたいと思ひます。

保健安全担当 山崎 静香

【ポップコーンができました!!】

9月4日(火)生活科でポップコーンを収穫しました。

4月に種を蒔き、芽を出し苗に成長する姿を観察してきました。猛暑にも負けず、台風にも負けず順調に育ってくれたポップコーンは、皮を剥くと、きれいな黄金色の実がずらりと並んでいました。中には、おいしいポップコーンを虫が先に食べていて、ひょっこり顔が出てくる実もあり、ドキドキしながら皮を剥くのも楽しかったようです。ポップコーンパーティーが楽しみです。



二年担任 小神野 順子

【運動会に向けて6年生頑張っています!】

私達は、1人1人一生懸命練習に取り組んでいます。お母さん、お父さん、そして、地域の方々にも感動してもらえるような最高の運動会にしたいと思います。また、実行委員長として、大きな声で指示を出し、みんなのお手本となれるようにしたいです。



運動会実行委員長 本宮 六花

僕は、鼓笛隊の指揮者をしています。僕達は普段楽器別に練習を行っています。本番ではみんなで素晴らしい演奏ができるように頑張ります。



鼓笛隊指揮者 松本 啓太